

Dña. María Albertí, esposa de nuestro buen amigo Lorenzo Iglesias, ha dado a luz, recientemente, un hermoso niño, segundo hijo de dicho matrimonio. Nuestra cordial enhorabuena por tan feliz acontecimiento.

MOVIMIENTO DEMOGRAFICO

NACIMIENTOS: Javier Sunyer Hermida, Paquita Martínez Basart.

DEFUNCIONES: Justo Boix Mas.

Por la Permanente fueron despachados, el jueves pasado, varios asuntos de trámite

Aprobación minuta del acta anterior.

Aprobación relación de cuentas semanales por un total de 23.311'65 ptas,

Seguidamente se da lectura al escrito que se ha recibido del Gobierno Civil de la provincia recomendando que al confeccionarse el Presupuesto ordinario para 1953, se consignen cantidades para subvenir a los servicios que



Sesión del 13
Novbre. 1952

sostiene la Delegación provincial de Ex-Cautivos, acordándose contestar al requerimiento, que, de conformidad con los años pasados, en el próximo ya figura dicha consignación.

A continuación y por unanimidad se acuerda instruir el expediente oportuno sobre concesión de permiso para obras que han solicitado por escrito y con presentación de planos, los Sres. siguientes:

D. Alfonso Ribot, empalme aguas residuales de su casa, Cruz 97; D^a Montserrat García Soler, reconstruir vivienda en Sto. Domingo 51; D. Julián Albareda Tuneu, reformar su casa de Calle Notaría núm 1; D. Luis Torrent Buch, reconstruir vivienda en Santa Lucia núm 32; y D. Juan Clara Rissech, para abrir puerta lateral, a precario, en la marquesina de invierno de su establecimiento Bar Montserrat del Paseo del Mar.

Acto seguido, en vista de la necesidad expresada por el Sr. Director de las Escuelas Nacionales, se acuerda adquirir dos estufas con destino a dicho Grupo escolar.

El Sr. Alcalde-Presidente informa a los señores reunidos de las gestiones practicadas en Gerona cerca de varios centros oficiales en su desplazamiento del martes pasado, quedando de las mismas enterados, especialmente en cuanto concierne a la publicidad que ha de darse por medio de pregón y bandos a las órdenes emanadas del Gobierno Civil en relación con el Código de Circulación por lo que hace referencia a la obligatoriedad de utilización de luces por carros y bicicletas, con la prevención de multas y sanciones por las infracciones que se cometan.

Asimismo se acuerdo recabar de la Junta provincial de Ordenación Urbana se manifieste cual es su criterio sobre la aplicación de la Ley de 7 de abril pasado en vista de

los cuantiosos perjuicios que de toda clase se irrogarian a la ciudad, de aplicarse con exagerada rigidez los preceptos de dicha Ley, tal como es interpretada por O. P.

En ruegos y preguntas, varios de los Sres. concurrentes se dirigen al Sr. Alcalde interesándose por arreglos de afirmado, colocación de luces en obras, instalación de focos acordado, adoquinado de calle Rutlla, etc. etc. contestando el Sr. Presidente a cada uno de ellos, dando satisfacción a los consultantes en unos casos y prometiendo resolver prontamente en los otros, las deficiencias observadas.

No habiendo más asuntos a tratar a las 24 horas se levantó la sesión.

NOTICARIO DEL MAR

MOVIMIENTO DE BUQUES

«Santa Ana» procede de Algeciras y con destino Barcelona. «Rada de Ibiza» procede de Algeciras y destinado Valencia. «Monte Amboto» procedencia Marsella «Ciudad de Inca» procedencia Barcelona, los dos destinados a Barcelona.

Turno FARMACEUTICO

Para el próximo domingo día 23 prestará dicho servicio la farmacia DALMAU.

O. CASELLAS

PINTURA - DECORACIÓN

Imprenta BARNES - Palamós

La elocuencia de los brazos

Rogué a mi esposa, una vez más, en uno de estos paseos domingueros tan indolentes, que se apoyara de uno de mis brazos, sin importar cual. De esta forma daba un empleo a uno de ellos y el otro al verse solo, buscaba enseguida una posición adecuada como si demostrara con ello una adhesión indudable con su compañero. Yo entonces me sentí ya tranquilo, libre de la pesadilla de unos brazos caídos, antipáticos, obstinados en no querer acomodarse a una posición de indolencia. Unos brazos que se resisten siempre a permanecer en estado de inercia, en posición vertical bajo pena de ridiculizarle a uno en su figura si no se les presta atención.

De ahí que no encontre muy a tono la denominación que se le da de huelga de brazos caídos, si ésta no se lleva a ultranza. ¿Brazos caídos? Está bien, conformes. Masas de obreros vagando de un lado para otro con los brazos colgantes, sin darles el más leve indicio de actividad, sin vida que los anime. Que no se asocien para nada a los movimientos de las demás partes del cuerpo, ni que se levanten en actitud airada, porque de ser así, entonces sería abdicar de todo el valor y fuerza que se quiere demostrar en la denominación aquella.

Pero los brazos no entienden de huelgas y como se dice antes, reclaman a cada momento trabajo en que emplearse algo a lo menos con qué distraerse. Por estas razones a veces nos llegan a resultar pesados y molestos. Cuántas veces para un fotógrafo le sobran los brazos del que posa delante de la cámara, por no acertar a darles una posición digna. Ellos son también la obsesión de los que declaman, a quienes les recuerdan siempre la buena armonía que deben de profesarles, o se cuidarán de dar al traste con toda la preparación que se quiera conseguir.

La mujer siempre ha superado al hombre en la gracia de darles vida. Su feminidad, su coquetería, la moda muchas veces, le han proporcionado motivo para ello, si bien la elocuencia de los brazos femeninos ha perdido elegancia en éstos últimos tiempos. ¡Cuánta lejanía no va, de la distinción de aquellos, por ejemplo, que se bajaban para tener recogidas las holgadas faldas y así protegerlas de la suciedad del arroyo, a la frialdad de estos que ahora medio se levantan para asegurar con un aire marcial, el bolso de plexiglás que llevado en bandolera pende del hombro de nuestras modernas señoritas! Luego también, todo un mundo separa a los brazos de aquellas damiselas que eran alargados para ser sus manos besadas en prueba de acatamiento a su belleza, de estos que ahora, muchas veces se levantan en actitud airada para así dar mayor realce a algún apóstrofe lanzado ante un partido de fútbol.

El hombre por su parte, buscaba siempre refugio en el bastón, para cumplimentar a estas dos extremidades. Era su uso, muy generalizado y ya casi no se necesitaba de otro medio para sentirse aliviado de aquella pesadilla. Hoy en día, muchos han trocado aquel uso en el recurso de llevar en la mano la correa destinada a atar al perro, pero sin el perro. Otros buscarán algún otro motivo, y en último término se recurrirá a los bolsillos para librarse de alguna posición incómoda, o si se quiere, algún tanto ridícula.

Pero, finalmente, por encima de todo, por aquellos que tenemos la satisfacción de contar con nuestra esposa a nuestro lado, en nuestros paseos domingueros, tan indolentes, nos queda el inmenso placer de poderla ofrecer uno de nuestros brazos, sin importar cual de ellos.

Lorens

INSTALACIONES DE ALUMBRADO - ELECTRICIDAD SANEAMIENTO - CALEFACCION Bien Calculadas y Realizadas Juan Puig Teléfonos, 161 y 283 SAN FELIU DE GUIXOLS	APARATOS DE RADIO ARTICULOS REGALO DECORACION DEL HOGAR Visite Establecimiento LUXOR Verdaguier, 13
---	---

AVISO

Se pone en conocimiento de los vecinos que posean resguardo de haber solicitado el «DOCUMENTO NACIONAL DE IDENTIDAD», que serán reintegrados de las cantidades que satisficieron por el relleno de las hojas de inscripción y comprobaciones de los datos consignados en las mismas, pasando, todos los días laborables, de las 20 a las 21 horas por los bajos del n° 15 de la calle del Hospital.

San Feliu de Guixols, 14 de noviembre de 1952.

Ramón Dalmau Rull

miscelánea de ACTUALIDAD

Presencia de S'Agaró en el mundo

(Con permiso de Don Narciso Hidalgo)

Fué un día la frivolidad cinematográfica, quien puso los ojos en este maravilloso rincón de S'Agaró. Y así, vimos llegar de aller de los mares, toda una sección de artistas, operadores y demás personal, quienes no encontraron otro mar mejor que nuestro Mediterráneo, ni otro rincón que Tossa y S'Agaró para la realización del «film» mitológico que se proponían rodar y que más tarde pudo admirarse por doquier.

Transcurrido de esto ya casi tres años, hoy S'Agaró vuelve proyectar su presencia en otro rincón de la tierra. Y el que un día fuera el alegre y mundanal Hollywood quien se sintiera atraído por su belleza, ahora es algo de su estilo espiritual quien va a resurgir en tierras lejanas. La noticia nos la dió días atrás, el muy notable periódico «Diario de Barcelona», en crónica de su correspondencia en Cuba. De ella entresacamos: «La nueva ermita — que será inaugurada dentro de ocho meses — será una imitación de la de S'Agaró, en la Costa Brava catalana.»

Cabe añadir, para más informe sacado de aquella crónica que dicha ermita será dedicada a la imagen de la «Moreneta» que ya venía venerando allá en aquellas tierras cubanas la decana Sociedad de Beneficencia de Naturales de Cataluña.

Nos complacemos en poder hablar una vez más tan favorablemente de S'Agaró, puesto que con ello creemos hablar de la Costa Brava y al hablar de la Costa Brava nuestro pensamiento posó siempre en nuestra Patria.

Y presencia de ANCORA en el mundo, también

El escritor recibió, hace bien contados días, carta de un familiar residente en una de las islas Antillanas. En ella le rogaba que indagara acerca dos ascendientes de un ciudadano de San Feliu cuyo apellido materno coincidía con el suyo. Que con sorpresa enterábase de como este ciudadano solicitaba permiso para efectuar obras, al leer unos periódicos titulados «Ancora» que recibía de un hermano suyo de la isla quien a su vez los obtuvo de un marino español.

Ni que decir tiene cuanto nos sentimos satisfechos los que ininterrumpidamente laboramos en la realización de estas cuatro páginas escritas. Porque al lado de desdenes y reticencias, ocurren casos tan emotivos como el que se reseña, cual es el de llevar un hálito de amor de la madre Patria a aquellos que los avatares de esta vida les llevó lejos de su tierra. Y estos casos nos resarcan con creces, de los sinsabores que se puedan cosechar.—L.

Necrológicas.—Falleció días atrás, en nuestra ciudad, don Justo Boix Mas, padre político de nuestro buen amigo y conocido industrial D. Francisco Carreró Mascort. A él y demás familia testimoniamos nuestro sentido pésame por tan sentida pérdida.

Mortal atropello.—El viernes pasado, cuando regresaba nuestra ciudad el coche que presta el servicio diario a Gerona, a causa de una parada forzosa del autocar en plena carretera de bida a avería en el motor, se produjo un atropello de circulación por parte de un coche de turismo que cruzó por el lugar de referencia. Fué el accidente de tan graves consecuencias, que causó la muerte de la vecina de San Feliu Doña Margarita Buscarons Moré.

A pesar del traslado rápido de la atropellada, que se efectuó inmediatamente después del accidente, la infeliz mujer falleció antes de poder ser socorrida en la capital gerundense.

Con íntimo pesar nos sumamos al dolor sufrido por toda la familia que tan trágicamente ha visto desaparecer a un deudero querido.